



Rey propone que las universidades se unan para crear estudios a distancia

El consejero de Educación defiende la puesta en marcha de un consorcio en el que las cuatro instituciones académicas públicas elaboren títulos virtuales como solución a la baja matrícula

R.D.L. | SALAMANCA

“No se amputarán los estudios con menos alumnos”. Así lo ha asegurado el consejero de Educación, Fernando Rey, durante su visita ayer al campus de la Universidad de Salamanca en Ávila, donde ha avanzado que lo que pretende con el mapa de titulaciones es poner en marcha un consorcio de las cuatro universidades públicas para crear estudios a distancia y virtuales como “única solución para que haya matrículas en campus con dificultades”.

Según el consejero de Castilla y León, en el momento actual hay una “burbuja universitaria” pero lejos de amputar, Rey considera que “hay que consolidar y hacer crecer”.

“Ahora estoy en diálogo con los rectores y otros actores locales para que me digan qué grados quieren poner de aquí a 2020 y negociar entre todas las universidades los grados más atractivos”, explicó Fernando Rey y reiteró que antes de verano concluirán las negociaciones “con pacto o sin él”, según las declaraciones recogidas por la agencia “Ical”.

Además, el consejero recalcó que en zonas donde coexisten universidades públicas y privadas hay que evitar la duplicidad de títulos y se refirió en concreto al campus de Ávila. “Para eso resulta fundamental un acuerdo entre rectores, que no siempre es fácil, y que termine derivando en una especialización inteligente, sobre



Francisco José Sánchez, Fernando Rey y Santiago Rodríguez. | ICAL

El consejero pone al campus de Ávila como ejemplo de la “especialización inteligente” que pretende conseguir

todo en campus no muy grandes, como el de Ávila”, afirmó Rey y añadió: “Habrà qué ver cómo crece Ávila, qué tejido productivo e industrial hay o puede haber y qué fortalezas tiene, como la cercanía a Madrid”.

Fernando Rey se reunió ayer con directores de colegios, institutos y representantes de centros universitarios para hablar del futuro mapa de titulaciones. Hoy se-

rá el turno de Salamanca. A las 18:00 horas está previsto un encuentro del consejero con representantes de la Universidad de Salamanca en una visita al centro de I+D+i de la calle Espejo. Este acto tendrá lugar después de que un amplio grupo de investigadores se reúna con representantes de las Cortes para pedir un cambio en las convocatorias de investigación de la Consejería de Educación.